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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.12.2019 öffentlich 

 Ausschuss für Soziales, Arbeitsmarkt und Gleichstellung 26.02.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

im Sommer diesen Jahres wurde in der lokalen Presse davon berichtet, dass in Thüringen im 

Zeitraum zwischen 2015 und 2018 lediglich 1,9% (255 von 12.800) der neu entstanden 

Wohnungen Sozialwohnungen sind. In Bezug auf die Landeshauptstadt Erfurt erbitte ich, mir 

folgende Fragen zu beantworten: 

 

1. Wie viele Sozialwohnungen entstanden in den Jahren 2015 bis 2018 in Erfurt und welchen 

prozentualen Anteil macht das insgesamt bei neu entstehendem Wohnraum aus? 

2. Wie viele Sozialwohnungen entstehen im Jahr 2019 in Erfurt und welchen prozentualen Anteil 

macht das insgesamt bei neu entstehendem Wohnraum aus? 

3. Wie viele Sozialwohnungen sind für das Jahr 2020 in Erfurt geplant und welchen prozentualen 

Anteil wird das insgesamt bei neu entstehendem Wohnraum ausmachen? 

 
(Quelle: https://www.thueringer-allgemeine.de/politik/millionen-fuer-sozialen-wohnungsbau-in-thueringen-nicht-

abgerufen-id226827603.html) 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

09.12.2019, gez. Peter 

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, 

Frau Rötsch 
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